

ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第31号 令和元年7月16日(火)

いよいよ1学期の最終週になりました。まとめをしています。

5年生が自然教室から帰って来て1週間が経ちました。ふだんの生活に戻り、残りの3日間を過ごしました。高学年としての自覚を高めた5年生、そして最高学年として一生懸命学校をまとめてきた6年生。

いよいよ今週は最終週です。1日1日を大切に、過ごしていきたいと思えます。

「まとめ」「振り返り」をしています。



どの学級に行っても、学期の終わりを感ずる場面に遭遇します。理科では、まとめとして、畑の整理。外国語は、最後のまとめ。そして、各学級では、テストやテスト返し、振り返りをしていました。

教科担任制としてスタートした1学期。子ども達は、本当によく頑張りました。



あいさつ運動。大切なのは、伝えようとする思いです。



先週末のあいさつ運動は、2年生と4年生が担当でした。運営委員会の子供達が挨拶運動をする中、よく見ると運営委員会ではない子供がいます。「自主的にあいさつ運動に来ました。」

大切なのは、決められたからするのではなく、自分から主体的にかかわりを深めようとする事です。

高学年の子供達は、このようにして学校を陰で支えながらよりよくしようと頑張っています。感心です。

百人一首大会、選手はもちろん、応援も頑張りました！



6年生の子ども達は、準備から片づけ、そして途中の審判まで大活躍！

こうして、各学級の予選を勝ち抜いた子ども達による戦いが繰り広げられました。緊迫した体育館。百人一首に全精力を集中させる選手。選手を見守る応援。真剣なまなざしの審判。会場が一体となった2日間でした。

結果、右の子ども達が入賞しました。次は桃色です。夏休みに特訓をして2学期に備えさせてはいかがですか？



個人懇談会、よろしくお願いいたします

本日、明日と個人懇談会を実施しています。保護者の皆様には、大変お忙しい中、また暑い中、学校まで来て下さりありがとうございます。

当日は、普段の学校生活の様子、学習の様子、夏休みの宿題について等お話しさせていただく予定です。

またお気づきになったことがございましたら、どうぞ遠慮なくお知らせ下さい。どうぞよろしくお願いいたします。



今週の予定です。1学期のしめくくりの週です。がんばりましょう。

	7月15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
行事	海の日	個人懇談会①	個人懇談会②	給食最終日	1学期終業式
5年 6年	海の日 祝日	個人懇談会 給食後下校	個人懇談会 給食後下校		終業式
下校		13:30頃	13:30頃	15:45頃	11:45頃
連絡	<ul style="list-style-type: none"> ○ 夏休みの宿題は、懇談会又は学年通信でお知らせします。早めの計画を立てさせてください。 ○ 今週は、荷物をたくさん持って帰ります。大きめの袋を持たせて下さい。 ○ 各教室の前に、集合写真を掲載しています。必要な方は、お申し込みください。 				